

COMMUNIQUÉ

Le 20 mars 2024

N/Réf. : service communication / Frédéric Alfonsi / communication@ville-evian.fr

Objet : Une grainothèque à la médiathèque

Une grainothèque à la médiathèque

Samedi 23 mars, la médiathèque a lancé un nouveau service avec la mise en place d'une grainothèque. Cette idée en vogue dans les bibliothèques a séduit l'équipe de la médiathèque. Alors qu'est-ce qu'une grainothèque ? « *C'est comme une bibliothèque mais avec des graines et non des livres. Elle permet l'échange continu de graines de fleurs, de légumes, de fruits, d'aromates hors du système marchand* » explique Pauline Masson, référente grainothèque au sein de la médiathèque.

Basée en effet sur le mode du troc, elle invite les visiteurs à déposer des graines (non issues du commerce, non hybrides (F1) et sans produit chimique) et à prendre, en échange, un sachet de semences proposé par un autre jardinier amateur.

C'est aussi un lieu d'échange pour les idées, les savoirs et les savoir-faire relatifs au jardinage, à la récolte de semences et autres thèmes des éco-jardins.

Pour ce faire, la médiathèque travaille en collaboration avec les associations des jardins partagés de la ville, les Gardiens de semences et le service des jardins qui donne son excédent de graines.

Afin d'accompagner les jardiniers amateurs, des ressources sont proposées : documentaires, guides pratiques. « Ce nouveau service permettra de mettre en valeur nos collections sur le sujet, et d'attirer un public différent, bien que nous comptions déjà parmi nos abonnés des amateurs jardiniers » précise Pauline, elle-même passionnée du jardinage. La grainothèque est accessible à l'accueil de la médiathèque.

Contacts presse :

- Magali MODAFFARI, adjointe en charge de la culture et du patrimoine : magali.modaffari@ville-evian.fr

- Florian DACHE, responsable de la médiathèque – florian.dache@ville-evian.fr